



青空カフェ

デイサービスセンター 光の森

6月3日(水)～9日(木)までの1週間、青空カフェを行いました。青空の下で中庭のお花を眺めながら、クッキーやコーヒーのおやつを楽しみました。職員がハワイアンの衣装で注文を伺ったり、クイズをしたりして大いに盛り上がり、利用者の皆さんからも笑顔が沢山みられ大好評でした。



外出ツアーア

特別養護老人ホーム 光の森の丘

5月～7月の3ヶ月間に渡り、利用者の皆さんの行きたいところや食べたい物などのご希望を募り、外出ツアーや行いました。ネコカフェやハーブ園、ガストでの食事などなど、たくさん楽しんで来ました。

ネコカフェでは、様々な種類のネコたちの愛くるしい仕草や表情に、利用者の皆さんからは自然と穏やかな笑顔がこぼれました。普段、施設の中では感じられない体験をして、とても良い気分転換になりました。



介護老人保健施設 光の森

6月4日(木)、5日(金)、11日(木)と三春ハーブガーデンへ外出ツアーオーに出かけました。様々な花が満開に咲いており、

参加した利用者の方々は「きれいだねえ」「楽しいなあ」と、笑顔で話されていました。「やっぱり外の空気は違うね」と、大きく深呼吸をされて外出を満喫されている方もいらっしゃいました。

いつもとは違う利用者の皆さんの晴れやかな表情がとても微笑ましく、楽しく外出ツアーオーが実施できて良かったと思います。



大運動会

デイサービスセンター 光の森の丘

6月17日(水)、19日(金)、20日(土)に、「デイサービスセンター光の森の丘大運動会」が開催されました。

紅組と白組に分かれ、「大玉渡し」「パン食い競争」「玉入れ合戦」の種目を行いました。特に「玉入れ合戦」は大盛り上がりで、一生懸命に玉をカゴに入れられている姿がとても印象的でした。各組とも勝利を目指して、利用者の皆さんとスタッフが協力して競技に取組み、とても素晴らしい大運動会となりました。

七夕

介護老人保健施設 光の森

7月1日(水)～7日(火)に七夕飾り作りと、その飾り付けを行いました。七夕飾り作りでは、それぞれに工夫が見られ、利用者の方々の器用さに驚かされました。短冊には「足の痛みが治りますように!」「健康で長生きしたい!」など、思い思いの願いが込められていました。見事に飾られた笹竹は大きくて迫力があり、「うわ～! 綺麗だねえ～!」と歓声が上がりました。

また、最終日には七夕伝説の朗読会を行い、皆さん神妙な面持ちで耳を傾けられました。

皆さんの願いが叶うといいですね♡



コスキンコンサート

ケアハウス 光の森の家

7月26日(日)、今年で18回目を迎えたコスキンコンサートを開催致しました。アミーゴ・デ・川俣の45名の皆さん、全16曲を演奏してくださいました。また、大勢の地域の方々にも来場して頂きました。

皆さんはケーナやチャランゴの音色を目を閉じて聞き入ったり、時には演奏に合わせて拳を挙げたりする人もいて、会場がひとつになった楽しい時間でした。

